

Desmienten que Correa haya sido hospitalizado por posible neumonía



Quito, 25 may (RHC) El exprimer mandatario ecuatoriano Rafael Correa se encuentra en buen estado de salud, informó el partido Alianza PAIS en un comunicado, tras rumores de que había sido hospitalizado por una posible neumonía.

Algunos medios como el canal Ecuavisa y el diario El Universo difundieron que Correa había sido internado en el hospital Carlos Andrade Marín por un supuesto quebranto de salud, tras culminar el traspaso del mandato presidencial al sucesor Lenín Moreno, en Quito.

Alianza PAIS aclaró que 2debido a las demandantes actividades de estos últimos días, agotamiento y cambios bruscos de clima, (Correa) se realizó un chequeo médico de rutina del que ha salido sin mayores novedades".

El pasado lunes, durante la inauguración de un edificio gubernamental, Correa informó que tenía un resfrío.

Correa, que entregó este martes 24 de mayo el mando presidencial a Lenín Moreno, planea viajar a Bélgica, país de nacimiento de su esposa, y ha dicho que se mantendrá alejado de la vida pública.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130714-desmienten-que-correa-haya-sido-hospitalizado-por-posible-neumonia>



Radio Habana Cuba